

JESUS CHRISTUS spricht:

**„Der Mensch lebt nicht vom Brot allein,
sondern von jedem Wort, das durch den
Mund Gottes geht.“**

Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt

Höre GOTTES WORT vom 07. – 13.02.2026

Nr. 2026-07

Lieber Hörer,

wieder dürfen wir uns heute bei der Kurzpredigt treffen.

Ich selbst freue mich sehr darüber. Denn man will seinen Mitmenschen täglich zur Freude und zum inneren Frieden verhelfen. Was ist aber wohl die Ursache, dass viele Menschen keinen Zugang zu diesem Gott der Freude und des Friedens haben? Hör bitte dazu, was ich gerade heute gelesen habe:

Ein schottischer Physiker wurde einmal gefragt: „Haben Sie als Wissenschaftler keine Schwierigkeiten, an alles, was in der Bibel steht, zu glauben?“ Er antwortete: „Überhaupt nicht!“

„Aber warum können die Menschen die Bibel nicht als das Buch der Wahrheit erkennen?“ Der Physiker entgegnete: „Wegen des Hochmuts ihres Verstandes. Wenn der Verstand meint, weiser zu sein als das, was in der Bibel steht, dann vergisst er seine Grenzen und geht über seinen Bereich hinaus.“

„Aber haben Sie mit den Wundern in der Bibel keine Probleme?“

„Absolut nicht. Wir sind von Wundern umgeben. Unsere Existenz ist ein Wunder. Wir können die Beziehung zwischen unserem Körper und unserer Seele nicht erklären. Jeder von uns muss Dinge glauben, die er weder nachprüfen noch verstehen kann.“

Es gibt Geheimnisse, die dem Schöpfer allein gehören. Ich versuche z. B. nicht die Souveränität der Gnade und die Verantwortung des Menschen zusammenzubringen. Beides ist wahr. Gott kennt alles.

Ich stütze mich auf sein Wort. Wir können in dieser Welt nicht damit rechnen, alle Fragen zu lösen und alles zu erklären. Anerkennen wir doch unsere Grenzen! Aber ich danke Gott dafür, dass der Weg des Heils so einfach ist. Wer ihn gehen will, muss nicht zuerst schwierige Dinge begreifen können.

Glaube an den Herrn Jesus! Das bedeutet Leben. Ich habe mich ihm anvertraut und besitze das ewige Leben. Ich habe Freude und Frieden in meinem Gewissen und in meinem Herzen.“

Lieber Freund, hast du es gehört, was jener Wissenschaftler gesagt hat? „*Glaube an den Herrn Jesus! Das bedeutet Leben.*“ Das ist genau das, was in der Bibel steht:

„Wer den Sohn hat – nämlich JESUS –, der hat das ewige Leben.“
1. Johannes 5,12

Lieber Hörer, ich darf es fröhlich bezeugen:

Er – JESUS – wohnt auch in meinem Herzen!